



**GOBIERNO  
REGIONAL  
DE ICA**

# **NOTA DE PRENSA**

## **n.º 003-2023-GORE-ICA/ORII**



**Abogado Willy Manuel León Martínez asumió como nuevo director regional de Transportes y Comunicaciones**

En acto protocolar, fue presentado oficialmente, ante la plana de trabajadores, el abogado Willy Manuel León Martínez como director regional de Transportes y Comunicaciones de Ica. Mediante la Resolución Gerencial General Regional n.º 011-2023-GORE-ICA/GGR se hizo oficial su designación como nuevo titular de este sector con todas las funciones inherentes al cargo.

Durante su intervención, León Martínez agradeció al gobernador regional de Ica, Jorge Hurtado, por la confianza depositada en su designación. Asimismo, enfatizó que asume el cargo con mucha responsabilidad y profesionalismo. Para lo cual, como primera acción, ejecutará un diagnóstico institucional y luego una reestructuración de su sector.

En la ceremonia estuvo presente el consejero por Ica, Luis Castro Makabe, quien felicitó al nuevo director regional por su designación. A su vez, afirmó que cumplirá con su labor de fiscalización, y que se acabarán los actos de corrupción que se cometieron en gestiones pasadas.

Ica, 4 de enero de 2023

**Oficina Regional de  
Imagen Institucional**